

**REGRESO
DEL PRELADO.**

Faltan datos oficiales de Holguín y Baracoa. (15 de Septiembre).—En la mañana de este día, regresa de Puerto Príncipe el arzobispo Dr. D. José Martín de Herrera. Fué recibido en el muelle por las autoridades civiles y militares, el clero y los elementos católicos que acudieron en gran número para desagraviar al Prelado por la ofensa que recibió en Puerto Príncipe. Del muelle fueron a la Basílica, donde se rezó el **Te Deum**, y luego al Palacio Arzobispal.

**CAMARA
DE COMERCIO.
NOMBRAMIENTO.**

El día 16 queda definitivamente constituida la Cámara de Comercio de esta plaza.

D. Felipe Gómez Portillo es nombrado oficial 1º de esta Administración Principal de Hacienda.

MISA Y COMUNION.

(Domingo, 18 de Septiembre).—A petición de los católicos de esta ciudad, el arzobispo Dr. D. José Martín de Herrera celebra una misa rezada en la Basílica y distribuye la comunión a los fieles. El móvil de este acto fué testimoniar adhesión al Prelado por el ultraje de Puerto Príncipe.

**TEMBLORES
DE TIERRA.**

(23 de Septiembre).—A las 6 h. 58 ms. de la mañana, se siente un gran movimiento de oscilación, que dura 48 segundos. Dirección NE. Sufren desperfectos bastantes edificios, entre ellos los que ocupan el Gobierno Civil, Administración de Hacienda, Aduana e Instituto. Resultan dos heridos leves: la joven Justa Castillo, de 23 años, y el niño de 9 Nicolás Carbonell.

A las 7h. 50 ms. se repite el movimiento durando dos segundos. A las 8 h. 44 ms. vuelve a repetirse, con duración de un segundo.

A las 5 y a las 8 p. m. se repitió el fenómeno. Sufrieron desperfectos, además de los edificios expresados, otros 123, entre ellos la Basílica. Por el mal estado en que quedó el edificio de la Aduana, esta oficina fué trasladada provisionalmente a la casa no. 5 de la calle alta de la Catedral.

Muchas personas pasaron la noche en vela, y cerca de las 12 de la misma cayó un fuerte aguacero con acompañamiento de truenos y relámpagos.